

Rapport annuel du président central relatif à l'exercice 2013

Mesdames, Messieurs,
Chers cynologues et adeptes du sport cann

Lors de l'assemblée générale 2013, les membres se sont notamment prononcés sur le nouveau règlement pour les chiens de sport et d'utilité et l'ont adopté. Nos utilisatrices et utilisateurs ont défini pour consultation un fil conducteur mettant en évidence nombre de points peu clairs qui existaient dans le passé. En principe, l'exercice 2013 a été une année constructive et fructueuse pour le CSCBB.

Le tribunal d'association a rejeté le recours d'une conductrice dans une question relevant de l'élevage et donné raison au comité central. La chienne concernée ne sera pas admise à l'élevage.

Le cas „Crassos Vis Major“ n'a pas été sans soulever d'importantes vagues. Dès qu'il a eu connaissance des points critiques, le comité central, à titre préventif, a interdit ce mâle d'élevage. Ensuite, il appartenait à la SCS de poursuivre la procédure et de rendre une décision. La commission de travail pour les questions d'élevage de la SCS ne disposait pas d'éléments tangibles ou de moyens de preuve reconnus par les tribunaux, tels que des attestations vétérinaires, pour interdire l'inscription au Livre suisse des origines (LOS). En l'occurrence, collaborer et coopérer avec les différentes organisations nationales se sont avérés problématiques. Maintenant, il relève de la responsabilité de chaque éleveur, de chaque éleveuse d'utiliser ou non ce mâle à la reproduction. Sous l'égide de la responsable des expositions, notre club-show, parfaitement préparé et exécuté, s'est déroulé dans le cadre de l'exposition nationale d'Aarau. Cette année, il appartiendra à Céline Feldmann de mettre sur pied cette manifestation, prévue à Frächels le 16 juin. Nous espérons un grand nombre d'intéressés et d'exposants.

Les championnats suisses dans les disciplines sportives ont été très bien organisés, avec grande compétence, à l'entière satisfaction des participants. Je tiens à remercier encore chaleureusement tant les organisateurs que les participants pour leur sportivité.

La séance de travail du 30.11.2013 avec les groupes locaux du CSCBB et le comité central a été fort instructive. Nous avons pu saluer parmi nous un hôte de marque, Peter Rub, président de la SCS. L'"arène" de discussion s'est avérée objective et constructive. Elle n'a pas abouti qu'à un transfert de connaissances, mais a aussi mis en évidence différents problèmes, comme le recrutement de nouveaux membres, le financement de la CTUS ou la révision des RCN (règlements de concours nationaux), thèmes qui seront traités lors de la prochaine conférence des délégués de la CTUS à Winterthur. Pour ces prochaines années, la SCS ne prévoit pas seulement une réforme de ses structures, mais aussi un approfondissement de la collaboration avec les sections et clubs de race.

Pour la deuxième fois consécutive, le CSCBB se présentera à la Foire suisse HUND|2014 à la Eulachhalle, Winterthur. Le comité central remercie toutes celles et tous ceux qui feront halte au stand sympathique du CSCBB.

Je vous souhaite le meilleur exercice 2014 possible, sans accident, mais riche en succès et en satisfactions.

Heinz Müller
Président central